

2022年12月19日

## 西武バスは設立90周年を迎えました

～これまでのご愛顧への感謝と、これからの決意を込めて～

2022年12月19日

西武バス株式会社（本社：埼玉県所沢市、代表取締役社長：塚田 正敏）は2022年（令和4年）12月19日に設立90周年を迎えました。

当社は1932年（昭和7年）12月19日に埼玉県浦和町（現さいたま市）に「東浦自動車」の名で設立された後、西武鉄道沿線である東京都西部、埼玉県南部を中心にバス事業を展開、1969年に現在の「西武バス」に名称を変更し、沿線地域の多くみなさまに支えられながら、本日設立90周年を迎えることができました。

ご利用いただいているお客さま、地域社会のみなさま、関係機関のみなさまなどすべてのステークホルダーのみなさまに心より感謝申し上げます。

また、12月11日には『西武バス90周年 大感謝祭』を開催し、多くのお客さまにご来場いただきましたこと、厚く御礼申し上げます。

私たちは、10年後の設立100周年、そしてさらなる未来へ向けて、西武グループのスローガンである「でかける人を、ほほえむ人へ。」を胸に、「安全・安心そして快適なバス輸送の提供」という使命を果たすべく、日夜走りつづけます。

そして、お客さまの生活に必要な新しいサービスの創出とお客さま満足度の向上に「チャレンジ」してまいります。

これからも西武バス、西武バスグループ、西武グループをよろしくお願い申し上げます。

